

Wujud Kepedulian Anggota Polsek Purbalingga Bantu Warga Sakit Ikuti Vaksinasi

Agus Pristiwanto - PURBALINGGA.INDONESIASATU.ID

Nov 22, 2021 - 13:57



Wujud Kepedulian Anggota Polsek Purbalingga Bantu Warga Sakit Ikuti Vaksinasi

Purbalingga – Wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat ditunjukkan personel Polsek Purbalingga saat pelaksanaan pengamanan vaksinasi massal di Kelurahan Purbalingga Lor, Kecamatan/Kabupaten Purbalingga, Senin

(22/11/2021).

Polisi yang saat itu sedang melaksanakan pengamanan vaksinasi massal, membantu seorang warga yang datang menggunakan kursi roda. Polisi membantu proses pelaksanaan vaksinasi warga tersebut mulai dari pendaftaran, proses screening hingga mendapatkan suntikan vaksin.

Kapolsek Purbalingga AKP Nur Susalit mengatakan bahwa hari ini personel Polsek Purbalingga melaksanakan pengamanan vaksinasi massal di Kelurahan Purbalingga Lor. Tidak hanya mengamankan kegiatan, anggota juga membantu proses vaksinasi sejumlah warga yang membutuhkan bantuan.

Salah satunya warga bernama Defra Yanuar (16) warga Kelurahan Purbalingga Lor RT 3 RW 4, Kecamatan Purbalingga. Dia datang dalam kondisi sakit patah tulang di kedua kakinya akibat kecelakaan.

"Anggota yang bertugas merespon cepat dengan membantu warga yang berkebutuhan khusus tersebut untuk mudah mengikuti vaksinasi. Anggota membantu mulai dari awal hingga mendapatkan vaksinasi," jelas kapolsek.

Kapolsek menjelaskan bahwa apa yang dilakukan oleh anggotanya tersebut merupakan wujud kepedulian sosial terhadap masyarakat. Dimana saat ada warga membutuhkan bantuan, kami siap memberikan pelayanan yang maksimal.

"Semoga dengan apa yang kami lakukan, warga merasa terbantu sekaligus merasakan kehadiran Polri selaku Pelayan, Pelindung dan Pengayom masyarakat," tegas kapolsek.

Sementara itu, Defra Yanuar menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan polisi dari Polsek Purbalingga. Menurutnya dengan bantuan yang diberikan dirinya yang kondisinya mengalami patah tulang dan menggunakan kursi roda mudah mengikuti vaksinasi.

"Terima kasih atas bantuan yang diberikan bapak polisi dari Polsek Purbalingga sehingga saya mudah mengikuti vaksinasi," ucapnya. (Agus P)